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Betreff:

Aktueller Zustand der Holzstraße  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob und wann die Holzstraße saniert wird.

Begründung:

Der Straßenbelag der Holzstraße befindet sich in einem sehr schlechten Zustand.
Immer mehr Autos und auch LKW´s nutzen die Holzstraße als Zubringer zur Autobahn.
Durch den schlechten Zustand entstehen neben vermeidbarem und Anwohner belastenden Lärm 
auch Gefahrenquellen.

Wiesbaden, 12.02.2018


